
Subject: HT bei Dr. Reys eure Meinung Wichtig
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View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich hatte letztes Jahr Mai, eine HT beim Dr. Reys. Es wurden 2650 Grafts verpflanzt. 

Haarlinie: 50 Graft/cm2
Dahinter: 40 Graft/cm2
Total: 50 cm2

Es sind jetzt 11 Monate her und mit dem Ergebniss bin ich noch nicht zufrieden. 

Ich hatte meine jetzigen Bilder zur Dr. Reys gesendet. Er hat mir nächsten Tag geantwortet. Er
schrieb, es sieht gut aus. In den nächsten monaten wird es noch besser. Da die Haare noch
dicker werden....

Jetzt möchte ich gern eure Meinung hören.

Muss das wirklich so aussehen?
wie kann ich es herausfinden, wieviel Grafts tatsächlich gewachsen sind?

Mir ist auch schon klar. Das ich nie wieder die Haare haben werde, wie in der Tennie Zeit.

Ich habe die Haare nach hinten gekämmt. So kann man besser die undichten Stellen sehen!

Liebe Grüsse
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